

2023年度 活動報告 その④

新人大会 1次予選(部別) 優勝!!

1 試合目 VS 富田林 2-0 (25-11 25-16)

2 試合目 VS 星翔 2-0 (27-25 25-19)

3 試合目 VS 大阪学院 2-0 (25-20 25-17)

新チーム初めての公式戦で何一つ勝負にいけなかった東海大仰星戦から3週間。

各自がもう一度、自身と向き合い、どう取り組んでいくかを追求してきた3週間。

やっぱり部別優勝を目指して頑張りたい。

けど、その思いがなかなか表に出てこないもどかしかった3週間。

練習試合では、なかなか思いっきり勝負にいくことができず、すぐに諦め、心の弱さを見せてしまう。

そんな中で、迎えた部別。

公式戦で思いっきりいけるか、それとも弱い部分が出るかと不安でいっぱいでした。

この日は、そんな不安を部員が吹き飛ばしてくれました。

相手に攻められても、一步も引かず、攻めて攻めて攻めまくる。

ヒガスミらしいバレーができました。勝負しに行く姿は本当に頼もしかったです。

ほんの少しですが、心が成長したようです。何とか3勝で1部優勝を勝ち取ることができました。

リベロを除くレギュラー全員が入れ替わった中での勝利は、自信につながったと思います。

今のチームの可能性は計り知れない。けど、まだまだ、ポテンシャルだけのチーム。

どれだけ心がしっかりするかで今後の結果が決まってくると思います。

これからも山あり、谷ありだと思いますが、今後の活躍に期待してください。

3年生や卒業生の保護者、OGの方やその家族の方、たくさんの方々に応援していただきありがとうございます。これがヒガスミ女バレーの強みであると感じています。

これからも応援よろしく願います。



<優勝が決まった後の記念撮影>



<進路が決まった3年生 いつもありがとう>